

Alba Juan López, logopeda eldense cumple 18 años en la profesión

11/09/2024



La logopeda eldense, Alba Juan López cumple 18 años en la profesión. Y hoy repasamos con ella su trayectoria y crecimiento en el mundo de la logopedia y la comunicación.

"La comunicación a tu alcance", ese es su eslogan y su meta con todos sus pacientes, poniendo todas sus herramientas, conocimientos y especialidades para conseguirlo.

Pero empecemos por el principio

Alba estudió en la universidad UCLM, de Talavera de la

reina, época de la que conserva grandes recuerdos y amistades. Su trabajo constante, predisposición y talento la llevaron ya a trabajar como aprendiz en una clínica de la misma ciudad mientras estudiaba, para posteriormente hacer sus prácticas en la prestigiosa Clínica Mediterránea de Neurociencias de Elche.

La clínica quedó encantada con su labor y pasó directamente a formar parte de la plantilla haciendo sustituciones.

Tras pasar por varios centros de diversas especialidades abrió hace 16 años su clínica en Elda en la calle Manuel Maestre 47, 1D, donde permanece en la actualidad brindando lo mejor de ella cada día.

Todas las especialidades que se trabajan en el centro están ligadas al lenguaje, voz y emociones, siendo las más demandadas las siguientes:

Logopedia infantil

Trabaja todas las patologías relacionadas con el lenguaje y la lectoescritura durante la etapa escolar.

Logopedia adultos

Trata especialidades como el daño cerebral, la fluidez del habla y los problemas de dicción.

Terapia Miofuncional

Es una terapia muy de moda ahora que abarca los problemas relacionados con la mordida y la deglución atípica y que puede interferir en el éxito de una ortodoncia si no se corrige previamente, tanto en niños como en adultos.

Coaching

Por otro lado, ofrece servicio de coaching, especialidad que estudió hace 14 años, donde se trabaja la inteligencia emocional y el manejo del estrés en todas las áreas (personal, profesional...) Aquí se ofrecen distintos tipos como el "coaching para adolescentes", conocido como "tránsito a la vida adulta", que es un programa de autoconocimiento a través del lenguaje y las emociones para que adquieran herramientas eficientes para su vida adulta.

Foniatría

Alba Juan nos cuenta que otro de los servicios más solicitados es la foniatría, tratando nódulos, pólipos y demás afecciones de las cuerdas vocales.

Vocal coach

También es vocal coach, dispone de un tratamiento específico para cantantes y profesionales de la voz donde no solo se trabajan aspectos como tono y timbre, sino también la puesta en escena.



La logopeda eldense, Alba Juan López, nos abre las puertas y nos enseña lo acogedor que es el espacio para sus pacientes.

Para ella la formación continuada y la observación de las necesidades de sus pacientes es clave.

También emprende e investiga y por ello fue la ganadora de Fundeum'21, premio de la Universidad de Alicante a la innovación en ideas empresariales por un tratamiento para el daño cerebral.

Ahora mismo se encuentra en un momento muy dulce personal y profesionalmente, acaba de publicar su primer libro Soy mamá y..., en el que recoge las vivencias de las madres en la crianza a través del humor y la inteligencia emocional.

Además de preparar la segunda parte del que será una saga, ya escribe otra obra, un libro con herramientas para manejar la eficiencia energética del estrés cotidiano.

La clave de su éxito reside en la multitud de pacientes de diversas especialidades atendidos a lo largo de los años junto a la motivación incansable, la formación continuada y su amor por la profesión.

Por eso quiere celebrar con nosotros y agradecer a todos los pacientes que durante estos 18 años han depositado su confianza en ella.

Agradece su elección a quienes comienzan su tratamiento este curso con ella y, cómo no, invita a todo aquel que quiera mejorar su lenguaje, emociones, voz y comunicación a adentrase en este mundo tan interesante.

Su teléfono es el 666 353 601.